

わくわく須恵っ子

令和4年9月5日
須恵小学校便り 5号

やる気いっぱい
笑顔いっぱい
元気いっぱい

学校目標～1学期の振り返りから、2学期のめあてにつなげよう～

須恵小学校では、学校便り5月号に掲載したように、「学校目標」と学校目標につながる「児童に身に付けさせる資質・能力」(伸ばしたい力)を設定しています。児童や職員アンケートの結果から、3つの学校目標：やる気いっぱい・笑顔いっぱい・元気いっぱいについては、「できた」「だいたいできた」という回答が多かったようです。しかし、伸ばしたい力：見通す力・つながる力・振り返る力については、「できなかった」「あまりできなかった」という回答もあり、自分自身の反省も含めて始業式で話をしました。始業式後の学級での様子を見ると、早速、めあてをもとに見通しをもったり、協力し合ったりする姿が見られ、とてもうれしく感じました。裏面に結果と、「須恵っ子の夢」をテキストマイニング(多かった答えが大きく表示される)したものを掲載していますのでご覧ください。

学校目標	伸ばしたい力
わくわく須恵小 元気いっぱい 笑顔いっぱい やる気いっぱい	見通す力 (めあてをもつ) つながる力 (協働・発信) ふりかえる力

児童アンケートの結果を示し、「できた」と確認しました。



1学期終業式



2学期始業式

児童・職員アンケートの結果から2学期の目標を伝えました。

わくわく楽しいクラブ活動♪

4・5・6年生の子供たちは、年間、10時間のクラブ活動で、縦割りでの交流を深めたり、共通の興味・関心を高めたりしています。クラブは3つあり、どのクラブも楽しそうに活動しています。

- スポーツクラブ
- インドアクラブ
- 実験クラブ



★夏休みプール開放★

本年度は、保護者の皆様のご協力のおかげで、8日間のプール開放を実施することができました。お忙しい中に大変お世話になりました。

「楽しい!と元気に泳ぐ子供たちの姿が見られました。」



◇ 2学期の主な行事 ◇

- ◆ 10月2日(日) 運動会
※須恵小学校単独・午前中開催
- ◆ 11月5日(土) 学習発表会
※親の学び講座開催予定
- ◆ 12月7日(水) 持久走大会
※家庭教育講演会開催予定
- ◆ 11月10日に予定されていた犬童球溪音楽祭は中止となりました。

語り部の会～地域の方を講師にお迎えして～

7月14日に第2回目の語り部の会講話がありました。どの話も身近な地域の話で、子供たちも毎回、楽しみにしているようです。

【語り部の方々】

- 1年：小谷つゆみさん
- 2年：林田菊雄さん
- 3年：平野敏美さん
- 4年：恒松祐輔さん
- 5・6年：加賀山瑞津子さん

